



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



Gustavo Petro: el cambio climático y su propuesta para salvar la selva amazónica

Durante su discurso como nuevo presidente de Colombia, Petro habló de su apuesta ambiental.

RELACIONADOS: AMAZONIA | DEFORESTACIÓN | DISCURSO | POSESION PRESIDENCIAL | GUSTAVO PETRO



Sr

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

08 de agosto 2022, 12:00 A. M.





Gustavo Petro se posesionó hoy 7 de agosto como presidente de Colombia. **Y durante su discurso habló de la importancia de cuidar el medioambiente y proteger la selva amazónica.**

Temas relacionados

BOGOTÁ 12:00 A. M.

La música y el arte acompañaron masiva posesión de Gustavo Petro en Bogotá



GUSTAVO PETRO 05:55 P. M.

¿Cuánto le queda a la humanidad? El presi Petro habló de un 'tiempo límite'

Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

- ['Volveremos a que el Ejército construya casas y distritos de riego': Petro](#)
- [¿Quién manejará los bienes decomisados a las redes criminales?](#)
- [¿Por qué María José Pizarro le impuso la banda a Petro?](#)
- [Nairo Quintana, Miguel Borja y las figuras del nuevo video del himno de Colombia](#)

Petro, que se destacó en campaña por sus propuestas ambientales aseguró que Colombia le pide al mundo acción y no hipocresía para que "el futuro verde sea posible".

"El cambio climático es una realidad. Y es urgente. No lo dicen las izquierdas ni las derechas, lo dice la ciencia. Tenemos y podemos encontrar un modelo que sea sostenible económica, social y ambientalmente", aseguró el presidente Petro.

(Lea también: [Gustavo Petro: 'hoy empieza la Colombia de lo posible'](#))

El presidente añadió que **Colombia está dispuesta a transitar a una economía sin carbón y sin petróleo**, "pero poco ayudamos a la humanidad con ello. No somos nosotros los que emitimos los gases efecto invernadero. Son los ricos del mundo quienes lo hacen, acercando al ser humano a su extinción, pero nosotros si tenemos la



mayor esponja de absorción de estos gases después de los océanos: La selva amazónica", aseguró.

El presidente enfatizó en que **uno de los pilares del equilibrio climático y de la vida en el planeta es la selva amazónica.**

"¿Vamos a dejar que se destruya esa selva para llegar al punto de no retorno en la extinción de la humanidad? O, ¿vamos a salvarla con la humanidad misma que quiere seguir viviendo en esta tierra?", aseguró el presidente.

(Le recomendamos: [La espada de Bolívar que Duque no prestó y Gustavo Petro ordenó traer a posesión](#))

La propuesta para salvar la selva amazónica



El 64 % de la deforestación en 2021 se concentró en la Amazonia, donde se perdieron 112.899 hectáreas.

 Foto: Karen Salamanca. Mindefensa

El mandatario preguntó al mundo, "¿dónde están los fondos para para salvar la selva Amazónica? Los discursos no la salvarán. Podemos convertir a toda la población que hoy habita la amazonia colombiana en una población cuidadora de la selva, pero necesitamos los fondos del mundo para hacerlo. Si es tan difícil conseguir esos dineros

que las tasas carbón y los fondos del clima pactados deberían otorgar para salvar algo tan esencial, entonces, le propongo a la humanidad cambiar deuda externa por gastos internos para salvar y recuperar nuestras selvas, bosques y humedales. Disminuyan la deuda externa y gastaremos el excedente en salvar la vida humana", aseguró.

(En contexto: [Los retos ambientales que deberá enfrentar el gobierno de Petro](#))



Para el presidente, **si el Fondo Monetario Internacional (FMI) ayuda a cambiar deuda por acción concreta contra la crisis climática, Colombia tendrá una nueva economía próspera y una nueva vida para la humanidad.**

En su discurso, [el presidente Petro también dio su decálogo de 10 puntos que espera cumplir durante su Gobierno](#), uno de ellos implica la protección del medioambiente.

"Protegeré nuestro suelo y subsuelo, nuestros mares y ríos. Nuestro aire y cielo. Nuestros paisajes nos definen y nos llenan de orgullo. Y, por eso, no voy a permitir que la avaricia de unos pocos ponga en riesgo nuestra biodiversidad. Vamos a enfrentar la deforestación descontrolada de nuestros bosques e impulsar el desarrollo de energías renovables. Colombia será potencia mundial de la vida. El Plantea Tierra es la «casa común» de los seres humanos. Y Colombia, desde su enorme riqueza natural, va a liderar esta lucha por la vida planetaria", dijo.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
08 de agosto 2022, 12:00 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

